

étonné de constater qu'elles étaient toutes disparues, nous ne pûmes en rapporter qu'une seule, que nous élevons avec beaucoup de soin dans l'espérance de la faire parvenir à l'état parfait. Après 10 jours de captivité, elle continue à manger et paraît encore bien vigoureuse. Voici sa description : longueur $\frac{1}{2}$ pouce, couleur jaune très pâle avec 4 taches noires sur chaque segment formant autant de lignes longitudinales interrompues par les sutures. La tête avec le dessus du dernier segment sont noirs ; les 14 fausses pattes sont de la couleur du corps, tandis que les 6 pattes véritables sont noires avec les jointures blanches.

Association pour l'avancement de la science.—C'est à Boston, Mass. que s'est ouvert, mercredi le 25 août, la session de cette année. M. l'abbé Laflamme, professeur de minéralogie à l'Université Laval, est allé prendre part à ses délibérations.

Insectes.—La grande sécheresse des mois de juillet et août a rendu les insectes en général très rares, à l'exception de la Chrysomèle de la patate qui s'est montrée plus abondante que jamais. Cependant les pluies que nous avons eues vers la fin d'Août ont eu pour effet d'amener l'éclosion d'une foule de petits hyménoptères, ichneumonides, braconides, crabronides etc., nous en avons fait de copieuses captures.

Un puriste accommodant.—L'Académie Française ayant admis la traduction du terme de sport anglais *trained*, par *entraîné*, se rapportant à des chevaux qu'on a rendus plus rapides à la course, M. Tardivel veut qu'on applique ce mot à tout animal qu'on a dressé à exécuter des jeux quelconques. Un ours faisant de lourdes cabrioles, des éléphants se dressant sur leurs pattes de derrière, seraient, d'après l'Aristarque du *Canadien*, des animaux bien entraînés. Nous n'en sommes pas encore, il nous faudra une autre autorité pour nous convaincre.
